

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 4. September 2024

Mühlheimer Delegation besucht im September Partnerstadt Saint-Priest | Jumelage-Beauftragte Gudrun Monat lud zum Vortreffen ins Rathaus ein

Bereits im 58. Jahr pflegen die Stadt Mühlheim am Main und die französische Stadt Saint-Priest ihre Freundschaft. Um den gegenseitigen Austausch zu intensivieren, wurde Gudrun Monat Anfang 2024 zur ehrenamtlichen Jumelage-Beauftragten der Stadt Mühlheim bestellt.

Ihre Aufgabe: Mühlheimer Bürgerinnen und Bürger für die Freundschaft mit Saint-Priest begeistern, mit ihnen gemeinsam neue Ideen entwickeln, die den Austausch fördern, Menschen vernetzen und miteinander in Kontakt bringen. Diese Aufgabe hat Monat mit viel Leidenschaft und Herzblut seit Beginn des Jahres verfolgt.

In gut drei Wochen steht der nächste Besuch in Mühlheims Partnerstadt an. Vom 20. bis zum 23. September 2024 fahren 34 Mühlheimerinnen und Mühlheimer nach Saint-Priest.

„Es ist gelungen, eine starke Gruppe zusammenzustellen“, resümiert Monat. „Stadtverordnetenvorsteher Joachim Pfister, Bürgermeister Dr. Alexander Krey, Magistratsmitglieder, Vertretende der Fraktionen, des Ausländerbeirats und des Freundeskreises Saint-Priest werden dabei sein. Die Delegation wird komplettiert durch Mühlheimer Vereine: Mitglieder des Kerbvereins, der Bürger- und Seniorenhilfe, des Geschichtsvereins, des Vereins Thiogo und des Tennisclub Dietesheim sind mit von der Partie.

Auch eine Gruppe des Jugendforums wird dabei sein und sich mit Jugendlichen in Saint-Priest treffen und austauschen. So schließt sich der Kreis zur nächsten Generation“, fasst die Jumelage-Beauftragte zusammen, die Mitte August alle Mitfahrenden zu einem Kennenlernen ins Mühlheimer Rathaus geladen hatte.

Die Mühlheimer Delegation erwartet in Saint-Priest ein buntes Programm. Im Reisezeitraum findet in Saint-Priest ein großer Herbstmarkt mit Vorführung von handwerklichen Fertigungen, landwirtschaftlichen Maschinen, Zuchttieren und jeder Menge Kulinarik und Kleinkunst statt. Auf diesem Markt wird sich auch die Mühlenstadt präsentieren: Der Kerbverein wird mit Unterstützung aller Teilnehmenden der Fahrt einen Bierstand organisieren und so am Geschehen aktiv mitwirken.

Neben diesem Highlight stehen ein Besuch des neu sanierten Theaters, eine Tanzveranstaltung mit einem Hip-Hop-Künstler, eine Einführung ins Boule-Spiel und viele weitere Aktivitäten auf der Tagesordnung.

Auch ein Arbeitstreffen mit Gilles Gascon, dem Bürgermeister von Saint-Priest, steht auf der Agenda. Thema ist die Besprechung der Intensivierung der Städtepartnerschaft.

„Die Freundschaft zwischen unseren Städten lebt von den Menschen, die sie leben und pflegen. Ich danke Gudrun Monat als Jumelage-Beauftragte sehr für ihren Einsatz. Es ist ihr gelungen, in die Austauschfahrt neues Leben einzubringen. Beim Vortreffen mit allen Mitfahrenden war spürbar, welche Vorfreude in der Luft liegt. Natürlich freue ich mich auch persönlich sehr auf unseren Besuch in Saint-Priest 2024“, fasst Bürgermeister Dr. Alexander Krey zusammen.

Weitere Informationen zur französischen Stadt Saint-Priest

Saint-Priest ist eine französische Stadt mit ca. 48.300 Einwohnern im Ballungsraum von Lyon. Seit 1966 ist Saint-Priest Partnerstadt der Stadt Mühlheim am Main. Weitere Informationen zur Städtepartnerschaft unter:

www.muehlheim.de/staedtepartnerschaft